

Kodim Magelang Gelar Upacara Hari Sumpah Pemuda

Rony - MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 28, 2022 - 09:39



Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos., M.Tr.(Han) Bertindak Sebagai Inspektur Upacara Hari Sumpah Pemuda ke-94 di lapangan Kodim Magelang

MAGELANG,-- Komando Distrik Militer 0705/ Magelang menggelar Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-94 Tahun 2022 yang dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos., M.Tr.,(Han) dilapangan upacara Kodim Magelang, Jum'at (28/10).

Upacara hari sumpah pemuda yang di laksanakan di lapangan Kodim Magelang tersebut mengambil tema, " Bersatu Bangun Bangsa" peringatan Hari Sumpah Pemuda adalah upaya kita menghadirkan sejarah masa lalu untuk direnungkan, dipelajari, ditemukan kristalisasi pembelajaran kebaikan untuk dijadikan teladan dan inspirasi penggerak langkah menuju bangsa yang besar.

Sumpah Pemuda 28 Oktober 1928 memberikan pelajaran kepada kita bagaimana menyikapi perbedaan sikap primordial, suku, agama, ras, dan kultur, serta berbagai kepentingan menjadi kekuatan, bukan sebagai faktor yang melemahkan.

Bertindak sebagai Irup, Dandim Magelang membacakan amanat menteri pemuda dan olahraga. Peran pemuda dalam memelopori pembangunan visi kebangsaan dengan Sumpah Pemuda 1928 yang diikuti dengan rangkaian pergerakan - pergerakannya telah mengantarkan kepada proklamasi kemerdekaan Indonesia. Peran pemuda telah tercatat dengan tinta emas sepanjang masa.

Tema peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-94 tahun ini dengan bersatu membangun negeri, dengan memberikan pesan yang sangat mendalam bahwa bersatu padu adalah harga mati yang harus dikuatkan untuk membangun ketangguhan menjadi kekuatan untuk membangun peradaban yang unggul.

Kita patut bersyukur, melihat pemuda Indonesia telah menunjukkan banyak capaian prestasi di berbagai bidang yang sangat membanggakan, baik pada level nasional maupun pada level internasional. Hal ini menjadi sebuah modal untuk membangun keunggulan Indonesia dimasa yang akan datang.

Upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-94 tahun 2022 di lapangan Kodim 0705/ Magelang diikuti oleh seluruh prajurit Militer maupun PNS Jajaran Kodim Magelang dilaksanakan dengan penuh hikmat dan lancar.



Pen: 0705/ Mgl.